
REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

ATA DE N° 15/24 

Aos doze dias de dois mil e vinte quatro, na sala do Conselho Municipal de Saúde, 

reuniram-se ás oito horas da manhã com as seguintes pautas do dia. 10 

Acolhimento e empatia no atendimento aos usuários do Sistema Único de Saúde. 

2° Organização das reuniões do conselho. Iniciamos com a palavras a presidente 

Luzia Angela, a qual informa que em janeiro teremos uma reunião a pedido da 

conselheira Sirlete com o seguimento dos usuários, informa sobre as pautas e 

passa a palavra ao conselheiro José Luiz Beraldo, José Luiz informa que em dois 

mil oito foi realizado um trabalho de humanização no atendimento mas que 

buscar encontrar mecanismo 
precisa melhorar, e junto a secretária 

solucionar as reclamações. A conselheira Eliege fala sobre a falha de comunicação 

e informação dentro dos setores. A conselheira Sirlete fala da auto suficiência dos 

profissionais. A Presidente Luzia pede que se tenha um trabalho continuado na 

formação das equipes de trabalho, que aja comunicação dentro das unidades entre 

profissionais. Diante das observações feita em cada fala, fica definido que será 

encaminhado à secretaria a solicitação, para diminuir a rotatividade das equipe 

técnica mínima constituída, e capacitação continuada, acolhimento e 

acompanhamento, melhorar a comunicação interna. Nada mais havendo se 

ian mari 

para 

erncerra a reunião e a ata s�rá as_iFada pomime pelos presentes.' 
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